

Medienmitteilung vom 21. April 2025 – zur freien Verfügung

## Christian Baumann folgt auf André Roth

**An der Generalversammlung des Vereins Zuger Depot Technikgeschichte vom 2. April wurde ein neues Vorstandsmitglied gewählt. Der Verein plant eine grosse Investition.**

Rund 30 Personen durfte Präsident Thomas Lötscher am 2. April anlässlich der Generalversammlung des Vereins Zuger Depot Technikgeschichte (ZDT) begrüßen. Sie erlebten im Depot der Freiwilligen Feuerwehr Stadt Zug eine kurzweilige Versammlung, die nur rund 30 Minuten dauerte. Die Mitglieder genehmigten das Protokoll der letzten Generalversammlung sowie den Jahresbericht des Präsidenten mit Applaus. Unbestritten war auch die Jahresrechnung, die mit einem Überschuss von rund 2300 Franken abschliesst. Zu diesem Resultat haben unter anderem tiefere Ausgaben für den Gebäudeunterhalt beigetragen. Das Zuger Depot Technikgeschichte an der Sihlbruggstrasse 51 in Neuheim befindet sich in einem guten Zustand. Trotzdem stehen Investitionen an: Der Verein stellte an der Generalversammlung sein Projekt für eine neue Beleuchtung vor. Für rund 40'000 Franken soll ein modernes Lichtkonzept umgesetzt werden.

Für die Umsetzung ist der bis auf eine Position unveränderte Vorstand verantwortlich. Neu ins Leitungsgremium gewählt wurde Christian Baumann. Er ersetzt André Roth als Vertreter des Orion Clubs. Roth wurde für seine fünfjährige Vorstandstätigkeit geehrt. Dankesworte von Thomas Lötscher gab es auch für die vielen Helferinnen und Helfer, für die Mitglieder der fünf Trägervereine des ZDT sowie für die Führerinnen und Führer, die im vergangenen Jahr so viele Besucherinnen und Besucher durch das ZDT begleiteten wie nie zuvor.

Zum Abschluss der Generalversammlung weckte Thomas Lötscher die Vorfreude auf das anstehende Vereinsjahr. Bereits am Sonntag, 18. Mai, steht der erste Höhepunkt an. Anlässlich des Internationalen Museumstags sind die Tore im ZDT an der Sihlbruggstrasse 51 in Neuheim von 10.00 bis 16.00 Uhr geöffnet. Besucherinnen und Besucher können die zahlreichen Exponate kostenlos besichtigen, die Fachleute des ZDT und der fünf Mitgliedorganisationen stehen für Auskünfte zur Verfügung. In der Festwirtschaft kann man sich verpflegen und die Gemeinschaft geniessen. Dasselbe dürfen die Gäste am Samstag, 6. September, erwarten. Anlässlich des Europäischen Denkmaltags ist das ZDT von 10.00 bis 16.00 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen auf [www.zdt.ch](http://www.zdt.ch)



ZDT-Präsident Thomas Lötscher (rechts) durfte anlässlich der Generalversammlung André Roth für fünf Jahre Vorstandsarbeit danken.

### **Das Zuger Depot Technikgeschichte**

Im ehemaligen Zeughaus an der Sihlbruggstrasse 51 zeigen die fünf Trägervereine des Zuger Depots Technikgeschichte (ZDT) ihre Sammlerstücke und Exponate. Die Interessengemeinschaft zum Erhalt alter Geräte, Materialien und Akten der Freiwilligen Feuerwehr Zug, der Verein Industriepfad Lorze, die Militärhistorische Stiftung des Kantons Zug, die Militär-Motorfahrer Gesellschaft des Kantons Zug sowie der Orion-Club (Verein zur Erhaltung alter Fahrzeuge des Verkehrswesens des Kantons Zug) spannen seit dem Jahr 2009 zusammen und haben in dieser Zeit das ZDT zu einem modernen Depot mit integrierter Werkstatt ausgebaut, das in einmaliger Weise die Feuerwehr-, die Industrie-, die Militär- und die Verkehrsgeschichte des Kantons Zug dokumentiert.